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Aos onze dias do mês de dezembro de dois mil e dezenove, às quinze e trinta horas, na sala cento e um, do
Bloco I, do IFRS/Campus Erechim, ocorreu a terceira reunião de colegiado do curso de Engenharia
Mecânica do ano de dois mil e dezenove. Estiveram presentes os membros João Rogério Machado
Pereira, Airton Campanhola Bortoluzzi, Luiz Gustavo M Barbosa, Jakerson Gevinski, Alisson D. C. De
Souza, Nathália Ortiz da Silva, Kelly de Carvalho Teixeira, Enildo de Matos de Oliveira, Everton Farina,
Ronaldo Tremarin, Giovani Rodrigues Jardim, Juliana Carla Girotto, Jeferson Bottoni, Júlio Cesar dos
Santos, Luciano Moraes Neto, Igor Guilherme Kunrath, Merielen F. Caramori, Thales Ruan Piovezan,
Thaise B Nonemacher e Carlos Eduardo L C Monte-Alto . A reunião teve a seguinte pauta: Avaliação do
semestre. O coordenador do curso começou a reunião salientando que a mesma tinha o objetivo de fazer
uma avaliação do semestre buscando identificar problemas ocorridos e discutir soluções para os mesmos e
passou a palavra para os representantes do grupo discente para fazer os comentários. Os representantes
dos discentes apresentaram a solicitação da troca de horário da disciplina Projetos de Máquinas por
Mecanismos, ambas ministradas pelo professor Jakerson. Como houve concordância do professor e não
causaria nenhuma interferência no restante do horário a proposta foi prontamente aceita pelo grupo. Na
sequência o coordenador informou sobre outra pauta dos discentes que era a possibilidade de uma
disciplina optativa no turno da noite. Informou que foi atendida a solicitação com a disciplina
Instrumentação Industrial ministrada pelo professor Luciano Neto na sexta a noite nos dois primeiros
períodos e a seguir perguntou se havia mais alguma pauta dos representantes dos discentes que
responderam que não. O coordenador agradeceu a presença dos representantes dos discentes e disse que
por não haver mais nenhuma pauta relacionada à decisão dos discentes eles estavam dispensados. Após a
saída dos discentes o coordenador tomou a palavra e informou ao grupo que gostaria de dar retorno de
alguns assuntos que ficaram pendentes da reunião anterior. Falou que fez uma pequena reunião com a
turma de alunos iniciantes, segundo semestre tentando buscar a origem do baixo rendimento e interesse
mas que pouco conseguiu de retorno pois os alunos não tinham respostas para as perguntas. Ao serem
questionados pelo coordenador se podiam atribuir o motivo do baixo rendimento como sendo falta de
base no ensino médio, boa parte do grupo acha que sim. Na sequência o coordenador também deu retorno
sobre o caso da aluna Stefani Rodrigues, informando que conversou com a aluna e ela informou que teve
problemas pessoais e financeiros neste semestre que a obrigaram a trabalhar nos horários vagos, inclusive
durante a noite ocasionando o problema da evasão, mas se comprometeu a ter mais dedicação no próximo
semestre. Ainda na sequência o coordenador colocou o problema das atividades letivas para completar os
cem dias e pediu sugestões para o grupo pois as alternativas atuais não tem dado bons resultados. O
professor Giovani sugeriu que sejam pensadas questões pedagógicas e psicológicas e que podemos pensar
em atividades diferenciadas mas não disse quais. O professor Airton sugeriu ações voltadas para os
projetos. O professor Júlio sugeriu que as apresentações de TCCs sejam feitas aos sábados para serem
validadas como dias letivos. O professor Luiz Gustavo sugeriu fazer as apresentações dos pré projetos de
TCCs também nos sábados para complementar parte dos dez dias letivos em questão. Foi sugerido que
essas ações sejam planejadas no início do semestre letivo. Na sequência foi colocada a solicitação de
quebra de pré-requisito da disciplina Projeto de Máquinas que é Elementos de Máquinas II para o aluno
Rafael Costa pois o mesmo pretende cursar as duas disciplinas juntas, evitando ter que permanecer na
instituição por mais um ano. O grupo concordou e comentou que “quebra de Pré-requisito” não há
necessidade de levar ao colegiado, que o coordenador tem autonomia de decidir sobre o tema. Na
sequência o coordenador colocou a intenção de ofertar pelo menos uma vaga de estágio para alunos da
Engenharia Mecânica aqui na instituição, citando o caso do aluno Pedro Paulo Milani que tem enfrentado
dificuldades para encontrar estágio e manifestou interesse em fazer o estágio aqui no campus Erechim. O
grupo foi favorável desde que nem mesmo através do setor de Extensão ele consiga local para realizar o
estágio obrigatório. O coordenador ainda fez sugestão para o grupo se unir na cobrança da escrita correta
da língua portuguesa e também da caligrafia pois destaca a dificuldade de entender o que os alunos
escrevem, tanto pela caligrafia como pela dificuldade de formarem frases com sequência lógica de modo a
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expressarem corretamente o que gostariam. Também houve a sugestão de pensar na disciplina
Metodologia da pesquisa mais voltada para o curso da Engenharia Mecânica. Foi questionado pelo grupo
o que fazer para resolver o problema de desempenho nas disciplinas básicas de Cálculo e Física.
Apresentada sugestão do Professor Enildo para colocar Mecânica dos Sólidos II como pré-requisito de
Conformação Mecânica e também que na próxima alteração do PPC seja pensado na diminuição da
ementa de Mecânica dos Sólidos I e II.
Foi colocado para o grupo que o aluno Diego Santin desistiu das disciplinas de Física e Cálculo e que o
Adriel tem tido dificuldades para ler o paquímetro devido ao problema de visão.
Nada mais havendo a registrar, eu, João Rogério Machado Pereira, lavrei a presente ata que vai assinada
por mim e pelos demais presentes.
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